

Das Jahr 2013 war wieder ein voller Erfolg!

AUKRUG - Die Erfolgsbilanz des Krankenpflegevereins Aukrug war in den letzten Jahren beachtlich und bemerkenswert. Immer wieder musste eine Fachkraft zusätzlich eingestellt werden, weil immer mehr Patienten um Pflege und Betreuung baten.

Gute Arbeit bedeutet immer guten Erfolg. Das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger der fünf umliegenden Gemeinden Arpsdorf, Aukrug, Ehndorf, Padenstedt und Wasbek, sowie angrenzende Gemeinden zeigte sich in der ständig ansteigenden Zahl von Betreuungssuchenden und damit stiegen auch die Anforderungen an die Mitarbeiterinnen des Krankenpflegevereins in allen ihren beruflichen Bereichen. Auch die verwaltungstechnischen Anforderungen waren größer geworden und der Wunsch nach neuen noch besser ausgestatteten

an diesem "Tag der offenen Tür" beteiligt und für jeden Besucher etwas Besonderes anzubieten. Der Feuerwehrmusikzug Aukrug unter der Leitung von Horst Grünewald schien von dem sonnenreichen Tag besonders motiviert gewesen zu sein und erfreute mit flotten Weisen das Publikum.

Die Mitarbeiterinnen des KPV in ihrer jetzt schon traditionellen hellgrünen Dienstkleidung konnten auf Wunsch der Besucher den Blutdruck messen oder deren Blutzuckerwert bestimmen oder es konnte das Glück am Glücksrad erprobt werden. Bei Federweißem und Zwiebelkuchen konnten sich die Besucher im KPV stärken.

So war für jeden etwas im Angebot und schließlich brachten die neuen



Räumen konnte in diesem Jahr 2013 erfüllt werden. Stolz waren wir auf das, was wir geschaffen hatten und wollten nun alle neugestalteten Räume im Rahmen eines "Tages der offenen Tür" der Öffentlichkeit vorstellen.

Wer beschreibt unser Entsetzen, als wir kurz davor über einen nächtlichen Einbruch in die neuen Räume informiert wurden und erfahren mussten, dass Flachbildschirme, Beamer und Bargeld gestohlen wurden. Ebenfalls waren Fenster und Decken demoliert, und unsere Enttäuschung war groß!

Alle Mitarbeiterinnen zeigten die gewohnte Solidarität und fassten beim Aufräumen kräftig an, und so schnell wie möglich wurden die äußeren Schäden behoben.

Und dann kam der "TAG DER OFFENEN TÜR". Bei strahlendem Sommerwetter zeigte sich das Interesse der Bevölkerung groß, viele Besucher fanden sich ein, um das neue Gesundheitszentrum am Raiffeisenturm 1 zu besichtigen. Alle anliegende Firmen hatten sich

positiven Erkenntnisse, das Engagement aller Beteiligten und letztlich auch das großartige Sommerwetter einen rundum erfolgreichen "TAG DER OFFENEN TÜR" zu einem Erinnerungswerten Abschluss.

Mit einem Herbstnachmittag am 21.11.2013 für unsere Patienten und Kunden, sowie einer Weihnachtsfeier für unsere Mitarbeiterinnen haben wir das erfolgreiche Jahr 2013 beendet.

Wir möchten uns bei allen Spendern, Sponsoren, Kooperationspartnern, Hausärzten und selbstverständlich bei unseren Patienten und Kunden für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2013 ganz herzlich bedanken.

Sie und Ihre Familien sind hoffentlich gesund und fröhlich in das neue Jahr gestartet, und wir wünschen Ihnen für das neue Jahr gute Gesundheit, Erfolg und Zufriedenheit.

Das Team und der Vorstand des KRANKENPFLEGEVEREIN AUKRUG e. V.